

# 須江小だより

No.4

令和5年6月30日発行

## 関わり合って 子は育つ

校長 佐々木 淳

先日、3年生の子どもたちが石巻支援学校を訪れ、支援学校の子どもたちと楽しい時間を過ごしました。はじめは戸惑いもありましたが遊びながらどんどん仲良くなることができました。支援学校の校長先生からは「たくさんのうれしそうな笑顔が見られました。須江小の3年生の皆さんは本当に優しいですね」とお話しいただきました。支援学校の友達との関わりの中で、子どもたちの良さが一層豊かに育ちました。



人と関わり合うことで、子どもの心は豊かに育ちます。縦割り活動ではいつも学年の枠を超えて楽しく遊ぶ姿が見られます。体力運動能力テ

ストの測定では6年生が1年生のお世話、5年生が2年生のお世話を優しくしていました。校長室前の畑では、2年生が1年生に植え方を教えながらサツマイモを植え、育てています。休み時間になると多くの学年が1年生の教室を訪れて一緒に仲良く過ごしています。校庭やふたばの森では学年の枠を超えて一緒に遊んでいます。4年生は須江地区にある5つのお茶飲みサロンや社会福祉協議会の方々と一緒にボッチャ大会を行いました。招待状づくりや名札づくり、司会進行や会場設営を通してお招きする喜びや一緒に楽しむ喜びを感じることができました。

明るく親しみのある須江小の子どもたち。

その良さを生かし、今後も関わり合う関係を大切にしながら育んでいきます。

### 須江小ささえ隊

『温故創新』の「創新」として、今年度、学校支援ボランティア「須江小ささえ隊」が始まりました。6月24日付けの石巻かほくで紹介いただいたとおり、学校運営協議会(コミュニティスクール)を土台として保護者・女性会・民生委員の皆様に御参加いただき、家庭科の学習や校外学習の見守りなど、学習の充実や安全面の支援として大変助かりました。ご参加された方からは「子どもたちと過ごして楽しかった!」というご感想もいただいています。

これまでも学校からお願いして皆様に御協力いただく機会はありましたが、職員の異動などにより活動が途切れてしまうことがあったことから、継続的に須江小の子どもたちを支える仕組みに改善したものです。本日、コミュニティスクールの皆様に作っていただいたパンフレットを改めてお配りしました。内容をご覧いただき、お気軽にご参加ください。

須江小150周年 温故創新 ③

**7月の予定** (SC: スクールカウンセラー)

1	土		17	月	海の日
2	日		18	火	
3	月		19	水	·SC
4	火	・指導主事訪問 <b>弁当の日</b> 下校 14:30	20	木	・第1学期終業式 12:00 下校
5	水	・委員会(5,6年15:25下校) SC ・3,5学年PTA行事(9:30~10:15) ・4学年PTA行事(10:40~11:25)	21	金	夏休み (~8/25 まで) 始業式 8/28)
6	木	・5,6年プログラミング学習	22	H	
7	金		23	ш	
8	土		24	月	三者面談
9	日		25	火	三者面談
10	月		26	水	三者面談
11	火	・学習参観日 <b>弁当の日</b> 下校 14:35	27	木	三者面談
12	水		28	金	三者面談
13	木	・学校区パトロール 全校 14:30 下校	29	土	
14	金	·	30	田	
15	土		31	月	
16	日				

#### 生の演奏はやっぱりすごいね!

6月12日に、4年生の芸術鑑賞教室を行いました。 震災後音楽での復興に尽力してくださっているバイオ リニストの齊藤清さんと須江在住のピアニスト田代雅美 さんの演奏を聴きました。家庭教育学級も兼ねた演奏会 で、たくさんの保護者の方にも聴いていただくことがで きました。子どもたちや保護者の方の感想を紹介します。



【児童】バイオリンに触れてうれしかったです。

【児童】曲を始めるとき、せーのって言わないで合わせられるのがすごいと思った。

【保護者】「チャルダッシュ」聴きたかった曲でした。子どもたちも体で音楽を感じ取っていたようです。

【保護者】とても贅沢な学習会でした。子供と一緒に音楽について話したいと思います。

【保護者】素敵な音楽を聴き,バイオリンにも触ることができて,親の私までとても楽しませていただきました。

#### 須江小ささえ隊始動!!

おもて面の記事の通り**須江小ささえ隊**がいよいよ始動しました。 5年生の裁縫の学習では経験を生かして子どもたちに丁寧に教 えていただきました。また2年生の町探検の学習では,一緒に歩 いていただくだけで,担任は心強く,子どもたちは安全に探検を することができました。パンフレットを見て,できそうだなと思 いましたら,ぜひご登録ください。



希望の会賛助金へのご協力 ありがとうございました。 総額 57,600円を事務局 へ届けました。

現在サルやクマなどの野生動物が県内で出没しております。もしも遭遇した場合は静かに離れ、すぐに警察または市役所に電話をしてください。



交通安全クイズ(答え) 「はじ」を歩く 「くるま」を見る 「おれい」をする